



日本共産党 金子卓議員

国民が希望もてる政治へ

今年は7月に参議院選挙がおこなわれます 日本の進路を左右する大切な年です



民主大宮

NO.104
2007年 1月
日本共産党大宮支部
電話(52)2422
FAX(52)2471

苦しみを増す庶民には増税と負担増をつづけながら、バブル期を上回る空前の利益を得ている大企業には新たな大減税をほどこし、一握りの大資産家への



サラリーマン(四人世帯(妻は専業主婦、子ども2人)、ボーナス四カ月分、一定の社会保険料がかかるものと仮定して計算。所得税は06年分、07年分の源泉徴収票による。住民税は所得税別の年額を12で割って計算

今年には日本国憲法施行60周年の記念すべき年です。憲法改悪反対の一点での国民過半数結果をめざす運動の一大飛躍が強く求められています。

昨年5600を超えたと発表されました。安倍首相が改憲路線を鮮明にするなか国民世論に変化がおきています。インターネット事業大手の「ヤフー」が実施した意識調査では、改正反対が53%と過半数を超えました。

日本の前途をめぐっては、憲法改定を最大の焦点としながら、海外で戦争をする国づくりを許しているのかという大きな問題があります。暮らしをめぐっては、格差と貧困の新たな広がり、その根底にある異常な大企業中心の政治を続けていくのかが問われています。庶民には増税、大企業には減税の「逆立ち」税制は安倍内閣が「初仕事」にしようとしていることは所得が減って

特別減税を温存することです。この道は消費税増税につながる道にほかなりません。憲法改憲の道は、世界の流れに逆行する道。安倍首相は、2期6年という任期中に憲法改定を実現することを宣言しました。期限を切った改憲の宣言は、戦後の自民党内閣でもはじめてのことです。その第一歩として、昨年、海外派兵を自衛隊の本来的任務に格上げする自衛隊法改悪を、防衛省「法とセットで強行し、改憲の条件づくりとなる改憲手続き法案(国民投票法案)の早期成立を指示しています。しかし、平和を希求する国民との矛盾が広がっています。憲法を守る草の根の「九条の会」の数は

特別減税を温存することです。この道は消費税増税につながる道にほかなりません。憲法改憲の道は、世界の流れに逆行する道。安倍首相は、2期6年という任期中に憲法改定を実現することを宣言しました。期限を切った改憲の宣言は、戦後の自民党内閣でもはじめてのことです。その第一歩として、昨年、海外派兵を自衛隊の本来的任務に格上げする自衛隊法改悪を、防衛省「法とセットで強行し、改憲の条件づくりとなる改憲手続き法案(国民投票法案)の早期成立を指示しています。しかし、平和を希求する国民との矛盾が広がっています。憲法を守る草の根の「九条の会」の数は

市民バス改善のアンケートにご協力ください

きりと線で切り離し、切手を貼らずにポストに入れてください。

きりてり

郵便はがき

料金受取人
大宮局承認

15

常陸大宮市岩崎272-4

金子卓行

差出有効期限
2007年3月31日まで。

- 市民バスを利用したことがありますか。
ある ない
- 利用したことのない方、理由はどちらでしょうか。
必要としない 利用したくても利用できない
その他()
- 利用したくても利用できない方、理由をお書きください。

PCB廃棄物 食品汚泥 産廃処理施設問題

金子議員は、「産業廃棄物処理施設建設反対合同連絡会(金砂郷地区・常陸大宮市区長会、茨城みどり農協、辰の口久米・金砂郷中部、岩崎江塚土地改良区で組織)が12月4日に両市長に建設反対署名6200人分を追加提出した」と報じた新聞記事を紹介し、PCB処理施設の事業計画者から市長に提出された「報告書」の取り扱いを質問しました。

【市民部長答弁】県要領の中で、事業計画者は地元関係者の同意を取得した後、その結果を写しを添付し市長に報告しなければならぬと定めている。エロジック・ジャパン(株)より11月13日に市長あて報告があったが内容に不備があったので書類をもとめた。再度報告があったら内容を精査し対応します。

【東野】計画概要書が提出される地区 金子議員は、東野地区に計画されている食品汚泥の中間処理施設計画について、前議会以降の事業計画者の動向を質問しました。
【市民部長答弁】12月6日に県知事あてに事業計画概要書が提出され受理した旨の電話連絡を受けた。まもなく知事より市長あて提出され意見を求められる。関係機関・地元関係者と十分協議し対応します。

3月6日から
第1回定例会議
第1回定例会議は3月6日から3月26日まで予定されています。傍聴をお待ちしています。請願・陳情は、2月27日までにお願います。

「乗合いタクシー方式を取り入れることを求める請願書」

2,081名の署名を提出

市民バスの改善求め、第4回定例議会に

第4回定例議会は12月5日から19日までおこなわれました。今定例議会の傍聴者は議会初日の5日が2人、7日が2人、一般質問の13日が75人、山方地区女性学級65人を含む、14日が17人、15日が19人、最終日の19日が2人です。常任委員会の傍聴者は総務常任委員会の14人だけでした。(議員・新聞記者を除く)

提案されましたが、全体として値上げ、引き上げがおこなわれた。幼稚園保育料等の条例「簡易水道料金・加入分担金条例」等の改定に反対しました。これらの議案に、担当の常任委員会の採決では反対した議員もいましたが、最終日の本会議の採決では共産党議員団以外の議員は全員賛成しました。

提案された、常陸大宮市総合計画に共産党議員団は反対しました。

市民バスの改善には、「利用しなくても利用できない方」の意見・要望を聞くことが大事

共産党の金子卓議員は13日の一般質問で交通問題を取りあげ、市民バスの改善には利用方式(デマンド型交通システム)を取り入れることを求める請願書(後日、321名分を追加提出、紹介議員は金子卓・堀江鶴治議員)は、第4回定例議会の最終日の19日に、さらに精査を要する(総務委員長長の報告)と閉会中の継続審査になりました。この請願を審査した11日の総務常任委員会には議員のほ



用したくても利用できない方の意見・要望を聞くことが大事ではないでしょうか。」と質問しました。

活用したデマンド型乗合いタクシー方式を採用すること」を市長に求めました。

矢数市長は、「運行方法を含めまして、利用者のご意見等を十分検討しまして効率的な運行をめざしたいと考えています」と答えました。

町での5年間の取り組みの効果として、生活の不便さの解消ができ、夫婦のみの世帯や独居世帯を含む高齢者の生活基盤の確保に役立つ

町での5年間の取り組みの効果として、生活の不便さの解消ができ、夫婦のみの世帯や独居世帯を含む高齢者の生活基盤の確保に役立つ

か14人が傍聴しました。議会は請願を採択し、乗合タクシー方式を採用するよう促進すべきです。

「いじめ」の実態を質問

【金子議員】「いじめ」件数が16年度末は小中学校合わせ122件、17年度末は5件、いじめの自殺が大問題となり10月に中間調査した結果が22件と報告されたが、この数字は、学

校が実態をつかんでいない、また教育委員会に報告しづらいのではないかと考えます。この数字の推移をどのように考えているのかお聞かせください。

【教育長】学校現場を信じていますし、校長からも正しく報告されていると認識しています。

の追及
政治とカネ
問題を鋭く
しんぶん
赤旗
日刊 2900円
日曜版 800円
申込先
金子卓議員
(52)2422

お気軽に
ご相談を
お電話
(52)2422 金子卓議員

日本共産党の金子・堀江両議員は昨年(11月)24日、日本共産党常陸大宮市委員会と市議団連名の、2007年度予算と施策の要望書(115項目)を矢数市長に手渡し、懇談しました。

- 市民バスの運行方式は、どちらを希望しますか。
現在の方式
電話予約による乗合いタクシー方式
その他(希望する理由をお書きください。)
- 市民バスについて、ご意見・ご要望をお書きください。
- 市民バスについて、ご意見・ご要望をお書きください。
- 市民バスについて、ご意見・ご要望をお書きください。